

# *Médicos en Guatemala exigen a EE.UU. sacar a Cuba de lista espuria*

---



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 25 oct (RHC) Egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) de La Habana exigieron a Estados Unidos sacar a Cuba de la espuria lista de patrocinadores del terrorismo, en la que la mantiene hoy.

Mediante una carta firmada por casi un centenar de esos profesionales de la salud y dirigida al presidente Joe Biden, consideraron injusta esta situación, sin fundamentos legales ni morales, y que causa un daño severo al pueblo.

Como parte de nuestra formación en la mayor isla del Caribe, tuvimos el privilegio de compartir aulas con compañeros de diferentes nacionalidades, incluyendo ciudadanos estadounidenses, describieron.

Actualmente, agregaron, algunos de ellos están sirviendo a sus comunidades en el sistema de salud de los Estados Unidos, gracias a la educación gratuita y de calidad que recibieron en la nación antillana.

“Esta experiencia compartida nos ha mostrado que la solidaridad y el espíritu de colaboración trascienden las diferencias políticas e ideológicas”, subrayaron en el texto, al que tuvo acceso Prensa Latina.

Esto es un testimonio vivo de la cooperación y el espíritu humanitario que caracterizan a Cuba y refuta cualquier insinuación de que ese país patrocina el terrorismo, remarcaron.

Esta medida injusta y unilateral afecta drásticamente a las familias y obstaculiza sensiblemente el desarrollo socioeconómico de la isla caribeña, enfatizó el grupo de galenos formados en la ELAM.

Mencionó la agudización del bloqueo económico, comercial y financiero que sucesivos gobiernos estadounidenses, entre ellos el de Biden, le aplicaron injustamente a Cuba desde hace 62 años.

El levantamiento de este –recordó- fue solicitado el pasado 2 de noviembre por trigésima primera ocasión, mediante la votación favorable de 187 naciones en la Asamblea General de Naciones Unidas.

Tantos países no pueden estar equivocados, es hora de corregir esta política hostil y carente de fundamento, aseveraron los doctores en la misiva. Llamaron urgente al mandatario de la Casa Blanca a que use la prerrogativa que le da el cargo y retire de inmediato a Cuba de la lista de territorios patrocinadores del terrorismo.

“Es hora de reconocer la realidad: Cuba es un país pacífico que busca un futuro mejor para su pueblo y ha demostrado su compromiso con la solidaridad y la cooperación internacional durante décadas”, concluyeron. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368182-medicos-en-guatemala-exigen-a-eeuu-sacar-a-cuba-de-lista-espuria>



**Radio Habana Cuba**